



HAMMANA

(LIBAN)

PARTENAIRE DE LA VILLE DE
MÂCON DEPUIS LE 21 MAI 2011

NOMBRE D'HABITANTS :
7 000 HABITANTS

SITUÉE AU PIED DU MONT KNEISSÉ, **HAMMANA**
SE TROUVE À 30 KILOMÈTRES DE BEYROUTH.



H'est surtout pour sa cascade,
Chaghour, que cette ville
est renommée.



LA CASCADE CHAGHOUR, UNE DES PLUS BELLES CURIOSITÉS,
DOMINE LA VILLE D'HAMMANA.



PALAIS «MEZHER» DATANT DU 12^E SIÈCLE,
MAISON DE LAMARTINE.

Jusque dans les années 30, Hammana était un centre important de sériciculture. La production de soie prenait les chemins de l'exportation, via la Méditerranée, pour se retrouver sur le marché de Lyon. Hammana, réputée pour ses cerises et ses haricots, organise tous les ans, un festival de cerises en plein coeur de juillet.

Hammana partage un lien historique fort avec Alphonse de Lamartine. Le poète, en mars 1833, y séjourna une quinzaine de jours, dans la demeure des derniers Mouqaddimines druzes, les Mezher. La “ maison de Lamartine ”, de style gothique, date du 12^e siècle. On peut encore y voir une médaille à l'effigie du poète accrochée dans une des pièces principales. Lamartine a écrit dans Voyage en Orient qu' “ un des plus beaux coups d'oeil qu'il soit donné de jeter sur l'oeuvre de Dieu est la vallée d'Hammana ”.

Voyage d'élus mâconnais au festival du rire du Liban, plantation du cèdre du Liban en bord de Saône et participation de lycéens libanais à “ Poésie dans ma Ville ” constituent les prémices du partenariat culturel et artistique entre Hammana et Mâcon.



COMME MÂCON, HAMMANA EST ENTOURÉE DE COLLINES VERDOYANTES.